



YOGYKARYA

► KELURAHAN COKRODININGRATAN

Atasi Stunting dengan Hasil Tani

JETIS—Kelurahan Cokrodingratan, Kemantren Jetis, mewakili Kota Jogja ke tingkat provinsi dalam Penilaian Penghargaan Teladan Berprestasi Pembangunan Pertanian. Lurah Cokrodingratan, Andityo Bagus Baskoro mengatakan Kelurahan Cokrodingratan mengikuti proses seleksi dengan melibatkan beberapa gabungan kelompok tani. "Untuk Cokrodingratan diwakili oleh Gapoktan Subur Makmur dari RW 4. Kami bersaing dengan perwakilan dari lima gapoktan kabupaten/kota yang ada di seluruh DIY," ujarnya saat dihubungi, Minggu (7/5).

Dia menyebut penilaian dilakukan langsung oleh tim dari Pemda DIY. Tim mengunjungi dan langsung mewawancarai gapoktan. Salah satu keunggulan dalam pengelolaan pertanian di Cokrodingratan yakni terukurnya program simpan pinjam untuk pembiayaan pertanian. "Kami juga memberdayakan semacam simpan pinjam bagi kelompok tani yang membutuhkan bantuan



Istimewa

Kegiatan budi daya pertanian yang dilakukan salah satu gapoktan di Kelurahan Cokrodingratan, Kemantren Jetis.

untuk pertanian. Dana pengelolaan berasal dari program bantuan Kementerian Pertanian," katanya. Andityo mengatakan di Cokrodingratan terdapat lima gapoktan dengan berbagai produk makanan seperti nastar mocaf, salad sayur dan buah serta produk olahan jamur. "Kami juga memiliki potensi yang lainya seperti budi daya sayur hidroponik di RW 4, serta budi

daya ikan baik nila maupun lele yang terfokus di RW 3," katanya. Salah satu persoalan yang dihadapi Cokrodingratan saat ini yakni masalah *stunting*. Meskipun jumlahnya masih rendah, temuan kasus *stunting* terus meningkat. "Kami berharap keberadaan gapoktan dapat memberikan keuntungan secara ekonomis. Kami akan terus membantu mengatasi masalah *stunting* melalui pemenuhan gizi yang berimbang," kata Andityo. (CRH22)



Gandeng Gandong

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Cokrodingratan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005